

Autoridades descartan tirador activo y confirman que el hecho fue resultado de una discusión entre dos hombres.

### **HAY DOS HERIDOS**

# Tiroteo en mall de Eagle Pass

REDACCIÓN / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TEXAS. - Un tiroteo ocurrido la tarde del viernes en el estacionamiento del Mall de las Águilas dejó a dos hombres heridos, uno de ellos agente del Departamento de

Autoridades descartan tirador activo y confirman que el hecho fue resultado de una discusión entre dos hombres

Seguridad Pública de Texas (DPS), tras una discusión que terminó en intercambio de disparos, informaron autoridades locales. De acuerdo con los primeros reportes, el incidente se registró alrededor de las 4 de la tarde, cuando ambos hombres comenzaron a discutir cerca del centro comercial y posteriormente se agredieron con armas de fuego.

Uno de los heridos, identificado como el agente del DPS, recibió impactos en el hombro y la pierna, por lo que fue trasladado en helicóptero a un hospital en San Antonio.

LOCAL / PÁG. 2

**DE SABINAS** 



(866) 633 35 55

Año XXXIX No. 13,973 Sabinas, Coahuila

# Anuncia Oscar Ríos llegada de empresa



**\$10.00** Ejemplar

Sábado 8 de Noviembre de 2025

### Gana La Voz Premio de Periodismo Cultural

Adriana Cruz Sifuentes fue Galardonada con el premio "Armando Fuentes Aguirre 'Catón'" por su entrevista "La Lucha ahora es con la memoria"

LOCAL / PÁG. 2





@periodico\_lavoz

generación de 2 mil empleos directos dentro del proyecto

Comprende la

TERESA MUÑOZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.-El alcalde de San Juan de Sabinas, Oscar Ríos Ramírez, anunció este viernes un importante avance en materia económica y laboral para el municipio: una nueva empresa que, comprende la generación de 2 mil empleos directos dentro del proyecto.

Esta acción forma parte de una estrategia para reactivar la economía local y brindar nuevas oportunidades a los habitantes del Municipio de San Juan de Sabinas.

Durante su declaración, el edil recalcó que el proyecto contempla la creación de hasta dos mil fuentes de empleo, aunque no reveló detalles so-

bre el giro de la empresa. Señaló que será el Gobernador del Estado, ingeniero Manolo Jiménez Salinas, quien dará a conocer próximamente más información sobre esta iniciativa.

Ríos Ramírez subrayó

/lavozcoahuila



La nueva empresa que se instalará en el Municipio de San Juan de Sabinas generará 2 mil empleos.



Informó el alcalde Oscar Ríos Ramírez.

que este anuncio representa un hecho histórico para San Juan de Sabinas, ya que después de 25 años se concretan nuevos empleos en la región.

Agradeció al gobernador por cumplir con los compromisos adquiridos durante su campaña, lo que demuestra -dijoque se está trabajando con seriedad y resultados.

Además, el alcalde in-

periodicolavoz.com.mx

formó que otra empresa se instalará en la ciudad de Nueva Rosita, lo que refuerza el compromiso de las autoridades en materia de desarrollo económico.

Estas acciones se suman a los avances en obra pública, seguridad y servicios básicos que se están implementando en el municipio.

Finalmente, Ríos Ramírez reiteró que el gobierno municipal continuará trabajando de la mano con el estatal para seguir cumpliendo metas que beneficien a la pobla-

Con estas inversiones, San Juan de Sabinas se perfila como un punto estratégico para el crecimiento industrial en la Región Carbonífera.

@periodico\_lavoz

# Fumigan secundaria por plaga de garrapatas

Atendemos a miles en los

Centros de Salud: Manolo

millones de acciones en los 133 Centros de Salud de la entidad

En lo que va del presente año, dentro del marco del Gran Programa de Salud Popular se han ofrecido un total de 18

La solicitud fue hecha por los padres de familia; se espera que el lunes se reanuden clases

LOCAL / PÁG.7

CARLOS MACIAS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- El personal de la Jurisdicción Sanitaria No.3, atendió de inmediato una solicitud de padres de familia y directivos de la escuela secundaria María Guadalupe Zúñiga Díaz, para realizar acciones de erradicación de una plaga de garrapatas que afectaba a la institución educativa.

La plaga de garrapatas había generado preocu-

LOCAL / PÁG. 2 los padres de familia y el personal de la escuela, por lo que se solicitó la intervención de la Jurisdicción Sanitaria para tomar medidas urgentes. El personal de la dependencia se desplazó hasta la escuela y realizó las acciones necesarias

para erradicar la plaga.

Las acciones de erradicación se llevaron a cabo la mañana de este viernes 7 de noviembre, y se espera que el próximo lunes se puedan reanudar las clases de manera normal. La intervención de la Jurisdicción Sanitaria busca garantizar la salud y seguridad de los estudiantes y el personal de la escuela.

LOCAL / PÁG. 2



Realizan fumigación para erradicar garrapatas en la Secundaria María Guadalupe Zúñiga Díaz.

## Inicia proceso contra el asesino de Yoshio

**CARLOS MACIAS / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- En un paso decisivo hacia la justicia, se celebró la primera audiencia contra Adolfo N., señalado por el homicidio calificado de Yoshio Ledezma. El proceso judicial inició con la imputación formal bajo las agravantes de ventaja y brutal ferocidad,



Familiares de Yoshio esperan pena máxima para presunto responsable del homicidio.

según confirmó la asesora jurídica de la familia, la licenciada Sandra Tobías.

LOCAL / PÁG. 2

## Prevé INE revocación de mandato en 2027

Mientras en la Cámara de Diputados la bancada de Morena empuja con adelantar la consulta de revocación de mandato para hacerla coincidir con las elecciones intermedias de 2027, en el INE ya toman previsiones